

Lanzan programa Corfo “Atacama Talento Emprendedor” ejecutado por Corproa



***En esta instancia se dio el vamos a la Academia Semilla ATEM, la cual busca formar a emprendedores y emprendedoras de Atacama.**

En el Hotel Chagall se realizó el lanzamiento del programa Atacama Talento Emprendedor (ATEM), el cual entregará acompañamiento y servicios especializados a emprendimientos desde su etapa inicial, como apoyo para la comercialización, generación de modelos de negocios, acceso a financiamiento público, puesta en marcha, operación, orientación, capacitación y acceso a redes de contacto, entre otros.

Al respecto, la directora regional de Corfo Atacama, Rosa Román, destacó que

“a través de este tipo de programas, que se enmarcan en la línea Potencia de Corfo, buscamos entregar acompañamiento a los emprendedores y emprendedoras de la región con el propósito de que puedan crecer y consolidar su negocio. Lo anterior, mediante el acceso a alternativas de financiamiento privado nacional y/o internacional, mentorías y asesorías estratégicas especializadas. En nuestra región existe mucho talento emprendedor, es por ello que apostamos a través de esta iniciativa a fortalecer nuestro ecosistema de emprendimiento e innovación regional”.

“Desde nuestra llegada a la Región de Atacama, y en especial a la Provincia de Chañaral, estamos conscientes de la relevancia de apoyar el desarrollo y crecimiento de los proveedores locales. El programa Atacama Ta-

lento Emprendedor, junto a otros que llevamos adelante en conjunto con Corproa y otras instituciones de la región, van en ese camino, buscando potenciar a las pequeñas empresas de los territorios que nos acogen, lo que nos permite generar valor que perdure más allá de la minería”, comentó Alejandra Salas, Gerente de Asuntos Corporativos de Gold Fields.

De acuerdo a Nicolás Cabrera, Gestor Territorial de ATEM,

“con este programa estamos entregando una excelente oportunidad para los emprendedores y emprendedoras de la región de Atacama. La idea es apoyarlos en distintas fases y para ello los invitamos a ser parte de la Academia Semilla ATEM, en donde podremos encausar y formar desde el inicio para maximizar las posibilidades de éxito de cada proyecto que sea parte del programa”.

La Academia Semilla ATEM es un proceso de formación para emprendedores y emprendedoras en etapas iniciales que tengan soluciones innovadoras y que solo tengan la idea, algún avance en su desarrollo o que incluso estén listas para vender, pero que aún no cuenten con sus primeras ventas. Consta de 28 horas de clases presenciales divididas en seis módulos de formación. Las clases se realizan dos veces al mes en un periodo de tres meses.

“Ya están abiertas las postulaciones a la Academia para formar la primera gene-

ración de emprendedores ATEM. Al terminar el proceso, quienes hayan participado del proceso tendrán un perfil de proyecto para buscar financiamiento tanto público como privado”, agregó Cabrera.

El programa Atacama Talento Emprendedor (ATEM) es una iniciativa impulsada por Corfo a través de la línea Potencia y es ejecutado por CORPROA, co-ejecutado por Codeser y patrocinado por la empresa Gold Fields.